

jueves 10 de octubre de 2024

Steffen Morrison y su Band of Brothers recalán en el Teatro Leal

El sonido claro, compacto y potente del músico de origen surinamés podrá escucharse este sábado por primera vez en La Laguna



Descargar imagen

Steffen Morrison debuta este sábado en el Teatro Leal de La Laguna. Este cantante residente en Holanda, de origen surinamés, comenzó a ser popular tras su aparición en la edición holandesa del concurso televisivo La Voz.

Desde su debut discográfico, *Movin'On* (2018), ha evolucionado al incorporar melodías, ritmos y grooves de iconos como The Crystals, The Rolling Stones y Lou Reed. Esta vibrante combinación de influencias resulta impactante y cautivadora en el álbum, pero aún más en sus presentaciones en vivo.

Destacado por su personalidad y talento poco convencionales llena sus temas de autenticidad y de una viveza tal que no deja indiferente. En marzo de este mismo año ha presentado su nuevo disco, con once temas originales, a través de una gira por diferentes ciudades y reconocidos festivales.

En su último proyecto reinterpreta, de una forma muy personal, géneros como el soul, rock, blues, góspel y pop. Para el desarrollo de este ha trabajado con el renombrado productor Cliord Goilo, conocido por sus trabajos con Roxanne Hazes y Bone Thugs & Harmony, alcanzando, como resultado, un disco que brilla por una pulida e impecable producción.

Influido por artistas legendarios como Otis Redding y James Brown, sus composiciones tienden al soul más romántico, al estilo Marvin Gaye. Steffen Morrison se convierte en una cita ineludible para los amantes de la buena música.